



El llamado también es para que la población se vacune.

Llamen a usar mascarillas ante los virus respiratorios

Por el aumento de enfermedades.

Los seremis de Salud y Transportes del Biobío, Eduardo Barra y Héctor Silva, respectivamente, hicieron un llamado a usar mascarillas y vacunarse para prevenir enfermedades por virus respiratorios. Ante esto comenzaron a difundir material gráfico en la Estación Intermodal Concep-

ción del Biotrén, para promover la detección de síntomas de estas patologías en grupos de riesgo. Esto debido a la alta circulación viral de la influenza A, rinovirus y covid-19 en la región. "Es un llamado a la ciudadanía para que adopte medidas de autocuidado", dijo el doctor Barra.